

Communiqué des Verts (02/07/10)

Un moratoire pour sauver les arbres des Halles et de Jean Bouin

Les Verts Paris demandent à la Ville de Paris un moratoire sur l'abattage d'arbres dans le chantier des Halles et celui de Jean Bouin.

Projets démesurés, gouffres financiers aggravant l'endettement de la Ville, la reconstruction du stade de Jean Bouin et le réaménagement des Halles accumulent les imbroglios judiciaires et les retards dans la mise en chantier. Il n'y a donc aucune urgence à procéder au tronçonnage de 343 arbres aux Halles et de 33 autres à Jean Bouin.

Pour Hervé Morel, secrétaire des Verts Paris, la Mairie doit se résoudre à attendre le verdict de la justice avant de se précipiter dans des destructions irréversibles : « *On ne sait pas si les permis de construire seront un jour délivrés, mais on est certain du coût écologique des abattages d'arbres pour les habitants des quartiers concernés. Laissons à la justice le temps de dire le droit avant de tronçonner à tout va* ».

Dans le cas des Halles, les Verts Paris demandent également que, dans l'attente des décisions de justice, les grilles de chantier qui, depuis plusieurs semaines, rendent inaccessibles le mail planté d'arbres, soient ôtées, après enlèvement des gravats, dans les meilleurs délais, afin de rendre aux Parisiens un espace vert et ombragé particulièrement apprécié pendant la période estivale.

Contact Presse :

Julien Bonnet
06 82 29 32 94